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(I lavori iniziano alle ore 14.37 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1310 presentata dalla Consigliera Ruffino,
inerente a "Tutela degli oratori della Regione Piemonte"

PRESIDENTE

Esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1310, presentata dalla Consigliera
Ruffino.

La parola alla Consigliera Ruffino per l'illustrazione.

RUFFINO Daniela

Grazie, Presidente.
Il mio question time ha come oggetto la tutela degli oratori in Regione Piemonte.
Faccio una breve cronistoria.
Gli ultimi progetti sono stati presentati e finanziati per un importo di un milione e 200

mila euro nell'anno 2014/2015 e per la Regione Ecclesiastica Piemontese era previsto un
importo di 856 mila e 595 euro.

La scadenza di presentazione era il 27 febbraio 2015 e ci doveva essere, dopo
l'approvazione dell'iter da parte della Regione, un pagamento del 50%. Sino ad oggi, però, non
è stato pagato alcun importo.

Il rendiconto di questi progetti è stato presentato in data 22 dicembre 2015. E' giunta, ai
referenti degli Enti di culto e partecipanti al tavolo per la Legge degli oratori, una
comunicazione che diceva: "La presente per informarvi che per l'anno in corso la Giunta
regionale, nell'assestamento di bilancio, ha azzerato il capitolo relativo ai contributi a favore
degli Enti di culto per l'anno 2015. Vi informeremo se per il 2016 verranno ripristinate le
risorse".

In data 30 maggio 2016 il tavolo degli Enti di culto è stato convocato e si dice: "Al fine di
avviare un costruttivo confronto sulle questioni collegate alla Legge regionale oratori, e per fare
il punto sull'utilizzo dei contributi già erogati in funzione delle progettualità a loro tempo
presentate".

In quella riunione, l'Assessore ha comunicato che il Presidente Chiamparino e tutta la
Giunta avevano preso l'impegno per fare un bando che avrebbe coperto da gennaio 2016 e
avrebbe cercato di mantenere i mesi scoperti il più a ridosso possibile.

Sino ad oggi non c'è stata alcuna convocazione e nessuna segnalazione circa l'emissione o
l'approvazione della delibera; nessun segnale rispetto al bando ed, eventualmente, relative
regole a cui debbono stare i progetti finanziabili, ma neppure il pagamento di somme
pregresse relative ai progetti 2014/2015.

E' per questo che chiedo quali azioni sono state attuate o si intendono attuare per
salvaguardare le funzioni sociali ed educative che svolgono gli oratori tra i giovani, per
garantire il pagamento delle somme pregresse, relative ai progetti 2014/2015. Grazie.
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PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrari.

FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali

Negli anni 2012, 2013 e 2014, la Regione ha sistematicamente erogato contributi agli
Enti di culto in coerenza con la legge 26 del 2002.

E' vero, e l'abbiamo anche sottolineato ai soggetti interessati, che l'anno 2015 è stato un
anno difficile, da questo punto di vista, perché, per ragioni legate all'equilibrio di bilancio, non
è stata possibile alcuna assegnazione di contributi per l'annualità 2015/2016.

Si deve far notare che, nonostante la mancanza di quest'assegnazione, l'anno 2015 è
stato coperto fino al mese di agosto, attraverso le risorse assegnate nel 2014; la Regione
assegna i finanziamenti per attività, a scavalco dei due anni solari, per espressa richiesta degli
Enti che partecipano a questi bandi, in modo tale che possano utilizzare questi fondi,
finalizzati ad attività di socializzazione, proprio nel corso dell'anno scolastico, in coerenza con
questo.

L'intenzione della Giunta, come abbiamo detto dopo una riunione indetta direttamente
con gli Enti, è di procedere al rifinanziamento del capitolo di spesa all'interno della manovra di
assestamento del bilancio regionale 2016, riducendo al minimo il periodo non coperto dal
contributo regionale.

Sostanzialmente, rimarrà soltanto qualche mese scoperto dell'anno 2015, perché
attraverso il rifinanziamento è appunto possibile coprire anche parte del 2015, oltre che del
2016.

Gli atti necessari sono già stati approntati dagli uffici, che, confrontandosi con gli Enti di
culto, hanno previsto dei tempi per l'utilizzo dei nuovi contributi dall'aprile 2016 al 31 marzo
2017, coprendo parte dei costi delle attività comunque già svolte a favore delle famiglie meno
abbienti. Questo è l'impegno che abbiamo sottoscritto nel tavolo di riunione.

Per quanto riguarda il pagamento delle somme pregresse, cioè relative ai progetti 2014-
2015, si precisa che per due Enti di culto - cioè Tavola Valdese e Assemblee di Dio in Italia - si
era già provveduto ad emettere l'atto di liquidazione del saldo nel mese di dicembre 2015.

In data 17 novembre 2016, con provvedimento n. 816, si è provveduto a disporre la
liquidazione del saldo degli Enti di culto rimanenti (Chiesa Cattolica, Chiesa Avventisti,
Comunità Ebraica) con la contestuale emissione degli atti di liquidazione, per i quali verranno
emessi appositi mandati di pagamento dagli uffici della ragioneria centrale della Giunta
regionale.

É chiaro che a tutto questo bisogna connettere il tema della liquidità di cassa. Dunque,
l'emissione materiale delle risorse dipende, effettivamente, dagli equilibri di cassa di quel
momento.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.19 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.24)


